

UNES

INFORMA

CARACAS, LUNES 19 ENERO 2015 AÑO 2 NÚMERO 2 SEMANARIO DIGITAL

VICERRECTORADO DE DESARROLLO ACADÉMICO

13/01/2015 – Fueron acreditados cincuenta y nueve (59) discentes, miembros de la III Promoción de Oficiales de la Academia del Instituto Autónomo de Policía del Municipio Mara, estado Zulia, luego de aprobar satisfactoriamente el Curso Básico formativo y las políticas de ingreso, prosecución y egreso de esta casa de estudios, fiel exponente de los valores de disciplina, lealtad, honestidad y compromiso.

13/01/2015 - Inició el proceso de virtualización de catorce (14) unidades curriculares con miras a la gestión y administración en línea del PNF Policial en sus Trayectos II, III y IV correspondientes al TSU y Licenciatura. Para lograrlo, se designaron a siete (7) educadoras y educadores a nivel nacional, que participaron en el curso de Virtualización de Contenidos Educativos en el año 2014. Se tiene previsto que este proceso culmine a finales de marzo 2015.

VICERRECTORADO DE CREACIÓN INTELECTUAL Y VINCULACIÓN SOCIAL

El Vicerrectorado de Creación Intelectual y Vinculación Social se encuentra realizando una serie de talleres con el fin de desarrollar la misión, visión, objetivos, estrategias y modelo de gestión y evaluación de esta dirección. Esta actividad estuvo dirigida a todo el personal que labora dentro de ese despacho.

TALENTO HUMANO

12/01/2015 – La Coordinación de Bienestar Social instaló la "Feria de comida de los trabajadores UNES Distrito Capital", en la salida del parque Alí Primera. La misma funcionará de lunes a viernes en el horario comprendido de 12:00m a 1:00pm, de esta manera la comunidad unesista podrá adquirir alimentos de calidad a un costo accesible sin necesidad de salir de las instalaciones.

SECRETARÍA

Del 14 al 16/01/2015 – Se realizó el proceso de formalización de inscripción del personal administrativo que se preinscribió para cursar estudios en el Técnico Superior en Investigación Penal. Este proceso se llevó a cabo en el ambiente seis del Centro de Formación Distrito Capital, Miranda y Vargas.

CONSEJO UNIVERSITARIO

Durante la Sesión N° 01 Ordinaria del Consejo Universitario, efectuada el miércoles 14 de enero, en el salón de reuniones del Rectorado de la Universidad Nacional Experimental de la Seguridad (UNES), quedaron aprobados los siguientes acuerdos:

- Curso de Operadores y Operadoras de Protección y Seguridad Integral.
- Curso Especial en Materia de Tránsito y Transporte Terrestre.
- Calendario académico 2015.
- Nombramiento de la Junta Directiva de FUNDAUNES.

DIGECOM

13/01/2015 – Arribó con nuevo rostro el programa de radio Unes-fuerzo por la Paz y la Vida, transmitido en vivo todos los martes de 3:00pm a 4:00pm por radio Tiuna 101.9fm, desde las instalaciones del Ministerio del Poder Popular para la Defensa (MPPD). Entre las metas planteadas a ser desarrolladas en enero de este año destacan promover con mayor fuerza los objetivos estratégicos, pedagógicos y políticos de esta casa de estudios.

14/01/2015 – En la sala de reuniones del Ministerio del Poder Popular para Relaciones Interiores Justicia y Paz (MPPRIJP) se llevó a cabo un encuentro con los comunicadores sociales de los entes adscritos, entre ellos, ONA, SAIME, Gran Misión a Toda Vida Venezuela, Ven 911 y la UNES con la finalidad de unificar criterios en cuanto a la redacción de notas de prensa e impartir los nuevos lineamientos que en materia comunicacional tiene este Despacho.

14/01/2015 – Como parte de la responsabilidad social de la Universidad Nacional Experimental de la Seguridad (UNES) se realizó la donación de una bomba centrífuga, marca Bombagua, a la urbanización Antonio José de Sucre ubicada en la parroquia Sucre del municipio Libertador, con la finalidad de hacer el reemplazo de la bomba que se encontraba dañada y así mejorar la calidad de vida de los habitantes que residen en este sector.

16/01/2015 – Se realizó en la sala de reuniones del Rectorado de la UNES una reunión con todos los directores de los Centros de Formación y autoridades de esta institución encabezada por el rector, Ronald Blanco La Cruz, con el fin de discutir los proyectos que tiene previsto esta casa de estudios. Entre los temas que se trataron destacan: la creación de la inspectoría UNES, la seguridad de las instalaciones durante los días de permiso, Práctica de Acercamiento Profesional, el calendario académico 2015, las actividades de graduación, aniversario, los logros 2014, nuevos ingresos, proceso de selección, POA 2015, proceso disciplinario, entre otros.

Anzoátegui: 12/01/2015 - En el patio de Honor del Centro de Formación, discentes del ambiente uno, integrantes del Programa Nacional de Formación (PNF) Policial del Proceso Académico II-2014, realizaron el Lunes Patriótico, inspirados en la vida del General Ezequiel Zamora. El acto estuvo presidido por el subdirector del Centro de Formación UNES Anzoátegui, comisionado Álvaro Castillo y dirigida por la monitorea Delvis López.

Barinas: 12/01/2015 – Con la finalidad de resguardar la seguridad de las personas, 192 discentes del PNF Policial del estado pertenecientes al Centro de Formación participaron en la quincuagésima edición de la Vuelta al Táchira, año 2015. Los estudiantes fueron desplegados desde el sector el Jobal de la Autopista José Antonio Páez hasta la avenida Cuatricentenario Parque los Mangos de esta ciudad. Dicha actividad se ejecutó con base en la solicitud hecha por el Cuerpo de la Policía del estado Barinas (CPEB).

Distrito Capital, Miranda y Vargas: 10/01/2015 – El Centro de Formación como apoyo institucional a la Misión Dr. José Gregorio Hernández, realizó el préstamo de una unidad de transporte para el traslado de personas con discapacidad durante el sábado 10 y domingo 11 de enero, hasta la ciudad de Guarenas.

El Junquito: del 12 al 16/01/2015 – Instructores del Centro de Formación dictaron el curso Básico de Preparación Técnica en el Control de Reuniones Públicas y Manifestaciones (CRPM) a funcionarios del sistema Metro de Caracas y el Sistema Integral de Transporte Superficial (SITSSA) como parte del convenio UNES con estas dos instituciones. Entre los temas abordados destacan manejo de sustancias y materiales peligrosos, resolución de conflictos en las calles o instalaciones del sistema metro, entre otros.

El Junquito: 11/01/2015 – La UNES en conjunto con la Misión Nevado realizaron en la estación del Metro de Parque Carabobo una exhibición canina con el objetivo de dar a conocer las actividades que desarrollan estas dos instituciones en pro de la defensa y protección de los animales. En la actividad estuvieron presentes Dayana González, representante de la Misión y los instructores de esta casa de estudios, Nemecio González, Gary Escalona y Ritcher Arreaza.

Lara: 14/01/2015 – Discentes pertenecientes al PNF Policial del Centro de Formación participaron en el dispositivo de seguridad correspondiente a la visita 159 de la Divina Pastora a Barquisimeto. Los estudiantes se incorporaron al anillo de seguridad que se colocó alrededor de la virgen para brindar tranquilidad a los feligreses que asistieron a la actividad religiosa.

Monagas: 12/01/2015 – Un total de 102 discentes del Programa Nacional de Formación (PNF) Policial presentaron las pruebas diagnósticas correspondientes al segundo trimestre del trayecto inicial. El objetivo de estas pruebas fue medir los conocimientos adquiridos por cada uno de los discentes durante su proceso de formación. La actividad estuvo a cargo de la Coordinación Académica y contó con la presencia del director del Centro de Formación, comisionado jefe Néstor González.

Táchira: 12/01/2015 - El auditorio Hugo Chávez Frías del Centro de Formación, fue el escenario donde se reanudaron las actividades correspondientes al proyecto "Propósito de Vida" que tiene como finalidad aportar en cada uno de los discentes herramientas que les ayuden a enfrentar las situaciones y retos que viven día a día, así como descubrir y definir el para qué fueron creados. Eryln Sierra, integrante de la Unidad de Asesoría y Acompañamiento Integral Estudiantil (UNACIES), indicó que para dar continuidad al proyecto referido, cada lunes los discentes serán atendidos de acuerdo a un cronograma establecido por ambiente.



@UniversidadUnes
WWW.UNES.EDU.VE

FOTO DE LA SEMANA



Reunión de directores de los Centros de Formación UNES y autoridades de esta institución encabezada por el rector, Ronald Blanco La Cruz, Caracas.

FOTOGRAFÍA: VÍCTOR RIVERA

ÚNETE A NUESTRAS REDES SOCIALES 10.796 UNIVERSIDADUNES
YA SOMOS 42.555 @UNIVERSIDADUNES

NO ESPERES MÁS SE PARTE DE LA COMUNIDAD